

◊ CICLISMO REACCIONES A LA SUSPENSIÓN DEL MEMORIAL LUIS MUÑOZ

“Con la misma normativa para todos, sólo se suspenden pruebas aquí”

Martín Pena, director del Gráficas Huesca, sorprendido por las trabas de Tráfico

M.A.B.

HUESCA.- La suspensión provisional del Memorial Luis Muñoz no sólo ha provocado quebraderos de cabeza en la organización, Club Ciclista Sabiñánigo, sino también en los protagonistas del “meollo” de la cuestión, los ciclistas, que no encuentran explicación alguna a los argumentos que se expusieron en la reunión celebrada el martes en Huesca entre Tráfico, clubes e instituciones (Ayuntamiento de Sabiñánigo y Comarca Alto Gállego).

El Gráficas Huesca-Autolider, del C.C. Oscense, es el único club de categoría Elite y Sub-23 de la provincia altoaragonesa y su director deportivo, Martín Pena, aseguró ayer a este periódico que le había causado “sorpresa” la suspensión del Memorial Luis Muñoz. “En Aragón es prácticamente la única carrera que hay de estas características ya que el Memorial Miguel Gracia de Zaragoza y el de Estadilla son en línea. Y las demás -Barbastro, Monzón, Binéfar, Tamarite y Huesca- son todas sobre circuitos urbanos”, señala Pena, que no oculta su “extrañeza” porque, acostumbrados como están a correr en Navarra, País Vasco y Cataluña, “allí se hacen carreras de todo tipo y durante todos los fines de semana, sin que haya ninguna suspensión, y cuando el tráfico es allí todavía mucho más intenso que en Aragón, y con organizaciones que son modélicas a todos los niveles. De ahí la extrañeza cuando vemos que se habla de la nueva normativa de Tráfico y de los problemas que dan los ciclistas. No se entiende que si la norma-



La normativa de Tráfico para las carreras, en el disparadero. ARCHIVO

tiva debe ser para toda España igual, en varias Comunidades se pueden hacer carreras y en otras se tengan que suspender. Quiero recordar también que hace tres semanas se corrió en un circuito igual en Igualada sin ningún impedimento de Tráfico. Tampoco se comprende que el ciclismo, tan necesitado de apoyos como está, cada vez tenga más problemas para desarrollar su actividad”.

“Las organizaciones -incide el responsable del Gráficas Huesca- están encontrando cada vez con más dificultades. Antes era Tráfico el que daba el visto bueno a los recorridos. Ahora, además de la aprobación de Tráfico, tiene que ratificarla la DGA”.

Martín Pena, como soluciones, apela fundamentalmente “a la comprensión y a la buena voluntad de todas las partes, desde

la perspectiva de que se trata de un deporte y de que está necesitado de respaldo”.

Y lamenta la pérdida -al menos provisional- de una prueba del calado del Memorial Luis Muñoz: “Es una carrera del calendario nacional, sin duda la más importante de Aragón, que cuenta con presencia de equipos de fuera que son de lo mejorcito del panorama español”.

Inmediatamente se abre otra interrogante porque si el Memorial Luis Muñoz ha tenido problemas, habrá que ver, de confirmarse la intención de los organizadores, las complicaciones que puede encontrar la Semana Aragonesa, que plantea su presencia por el Valle de Tena en su edición de este año, en el mes de septiembre, y para lo cual ya ha requerido apoyos.

◊ CICLOTURISMO

La Quebrantahuesos ofrecerá más comodidades a los ciclistas

Mejor infraestructura para la comida y zona de parking para las bicis

Mercedes PORTELLA

SABIÑÁNIGO.- El alcalde de Sabiñánigo, Carlos Iglesias, el concejal de deportes, Marcelino Elizalde y el jefe de la policía local, Rafael López, se reunieron con miembros de la junta directiva de la Peña Ciclista Edelweiss para repasar toda la infraestructura necesaria en la celebración de la próxima edición de la Marcha Cicloturista Internacional Quebrantahuesos que tendrá lugar el día 19 de junio.

La Peña Ciclista Edelweiss, según explicó su presidente, Roberto Iglesias, había enviado al ayuntamiento una carta informe con toda la infraestructura que se va a necesitar en esta edición, “y de lo que

se trataba en la reunión es de reparar una por una esas necesidades, algunas de ellas se repiten, pero es importante que todo este listo para ese día”.

Roberto Iglesias indicó que, como novedad para este año, se colocará “el camión de la comida y una gran carpa, en la explanada donde se construirá el Centro Cultural Comarcal, próximo al polideportivo de la Plaza de la Constitución, de tal manera que podamos concentrar aquí todo el avituallamiento de la comida de los ciclistas. Además este año el Parque de Atracciones de Zaragoza nos va a dejar bancos y mesas para que los ciclistas puedan comer sentados, y también vamos a

habilitar una zona de parking para las bicicletas para que los corredores estén más cómodos”.

En esta edición Roberto Iglesias apunta que se colocarán vallas altas tanto en la zona de salida de la Cicloturista, en la Avenida de Huesca, como en la de llegada, en la plaza de la Constitución. “Y cerca de estos dos puntos instalaremos servicios portátiles por si los ciclistas quieren utilizarlos antes o después de la marcha”.

La Quebrantahuesos tendrá la salida a las ocho de la mañana y los corredores que participen en la “Treparriscos” estarán concentrados en la Plaza de España y tomarán la salida a continuación, a las ocho y media de la mañana.

MONTAÑISMO

Actividades de Peña Guara

Ya está abierto el plazo de inscripciones para la **III Competición Internacional de Escalada en Bloque Rodellar 2004** que se celebrará el fin de semana del 18 al 20 de junio, en el que se combinará un torneo de gran nivel con la promoción de Rodellar como zona de escalada durante todo el año, además de que sirva de jornada de convivencia entre los amantes de esta modalidad. También siguen abiertas las inscripciones para la **VI Liga de Orientación a pie, Campeonato de Aragón de media distancia**, que se celebrará el día 6 de junio en el embalse de la Sotonera. Hoy, dentro de **Los Jueves ven y verás** se ofrece la proyección “Tempus fugit, locus manet”, del programa Paso a Paso, a las 20,15 horas. El domingo, **Turismo por el Alto Aragón** hace el itinerario 168: Lizara, Puntal de Secús y Lizara. Y el **53 Curso de Montañismo** sale a Belsué. **ALTOARAGÓN.**

CICLISMO

Carlos González, campeón M-40

El serrablés Carlos González fue el ganador del Campeonato de Aragón de Ciclismo en categoría veteranos que se disputó el pasado fin de semana en Alcorisa. Aunque en la carrera quedó segundo, tal como informó este periódico, el primer clasificado en Master-40 tenía la licencia navarra, de ahí que, tras la reclamación correspondiente por parte del sabiñaniguense, le fuese aceptada y concedido el título de campeón que le pertenecía. Para Carlos González este triunfo ha supuesto “una recompensa al entrenamiento, porque a pesar de que me gusta mucho entrenar, si de vez en cuando ganas alguna prueba, es satisfactorio”. Esta temporada ha participado en varias carreras que se han disputado sobre todo en la Comunidad Navarra y aquí ha conseguido segundos y terceros puestos. La licencia la tiene con la Peña Ciclista Edelweiss pero con un grupo de amigos, entre los que se encuentra el también serrablés Luis García Landa, “hemos hecho un equipo amigable diríamos, y salimos a divertirnos, pasarlo bien, y si ganamos alguna carrera, mucho mejor”. Carlos González quiere seguir participando en pruebas que se disputen en Navarra y estar en la Quebrantahuesos, marcha que ya ha realizado en doce ediciones, por eso en esta ocasión se está planteando participar en la nueva “Treparriscos”, con un recorrido más corto y que se celebra el mismo día de la Quebrantahuesos. **Mercedes PORTELLA.**



González, con el maillot de campeón.M.P.

TENIS

El Vilas del Turbón ya tiene semifinalistas

El XXVII Torneo Aguas Vilas del Turbón, que se está disputando en el Tenis Osca, ya conoce la composición de las semifinales que se jugarán mañana, viernes, con el siguiente horario: 18 horas: Jorge Abós/Alberto Romea y Blanca Guallart/Marina Nicolás. 19 horas: David López/Carlos Bes y Carmen Borau/Clara Schummacher. En los cuartos de final de ayer, Bes eliminó a Royo (6/2 y 6/2), Abós al zoitista Arnau Soldevilla (6/0 y 6/0), Nicolás a la zoitista Blanca Marzal (7/6 y 6/1), Schummacher a Lebendicaya (3/6, 6/3 y 6/1), Guallart a Ruiz (6/2 y 6/1), Romea a Rubio (6/3 y 6/4), David López a José López (6/2 y 6/1) y la jacetana Carmen Borau a Rocío Frej (7/6, 2/6 y 6/4). **ALTOARAGÓN.**



Blanca Marzal fue afeada en cuartos de final. VICTOR IBÁÑEZ.